

# 互いの立場超え進む

大分県PTA



理事と母親部との懇談会が平成27年1月29日(木)・ホルトホール大分409会議室で開催された。

昨年度から行われているこの会議は、単独での活動が多い専門部会同士が日頃の悩みや考え方を共有できる絶好の機会だ。

はじめに富永大輔県P

連会長が「県Pには、情報

収集・行政とのパイプ役・

子どもたちの安心・安全を守る」という3つの役割がある。

今日のこの会は情報収集の場として、色々な意見

を聞きながら、自分の引き出しを増やしてほしい。次

のステップを考える上で良

い材料が見つかればと思う。

昨年から始めたこの懇談会

も今年で2回目。29年度には九P大会も控えている。

PTA活動の中心を担う母

親の皆さんの協力は不可欠

であるので、より良い信頼関係が築ければと思つてゐる」とあいさつした。

続いて、廣瀬多賀子県P

連副会長(母親部長)が「昨

年より会長からの呼びかけ

で始まった懇談会だが、大

変活発な意見を、理事・母

親部双方からいたたくこと

ができた。それぞれの立

場で情報交換ができる

思つてゐる」と笑顔で話

開会した。

懇談では、日頃抱いてい

る疑問や不安、喫緊の課題

などが盛り込まれた討議の柱にそつて話し合いが行われた。参加した母親部と理事たちは、出身の単P・郡市Pでの現状や問題点につ



富永会長のあいさつ

まず廣瀬母親部長より「各郡市Pから母親代表として16名が選出されて母親部を構成しているが、輪番制を採用している郡市では、任期が1年限りというところも少なくない。九P大分大会を控えている事を考へると、私たち廣瀬母親部長は「輪番制があたりまえという意識を改革しないといけないと答えた。これを受けて、廣瀬母親部長は「輪番制が重に進めなければと考えている」と答えた。これを受け、廣瀬母親部長は「輪番制がたまりまえといふ意識を改革していくのは厳しいが、1年間だけ次につなげていくのもいい」とあいさつした。

続いて、國実喜久子母親副部長より「母親部会についての役割・必要性について」理事へ見解を求めた。ある理事は「私たちの郡市では名称が女性部となつており、なぜ女性部なのか?」という議論があつた。対して、母親部という名称は母親としての役割や、子どもに近い存在としての捉え方は重要、との考え方があつた。対して、母親部と

●各郡Pの女性副会長は全員母親部になつてゐる。その中から理事を決めて年間7回程の報告があつた。

それに関連して各郡市P母親部の相互協力を確認した。

その他、学校教育部会・家庭教育部会は、16郡市PTA連合会より選出された母親代表により構成されています。

●単Pが多いので全てではないが、10地区から代表が出て

理事会を構成。全女性副会長も所属する一大分

●単Pが多いので全てではないが、10地区から代表が出て理事会を構成。全女性副会長も所属する一大分

●単Pが多いので全てではないが、10地区から代表が出て

理事会を構成。全女性副会長も所属する一大分





